
PRESSEMITTEILUNG

Rechenzentrum Ostschweiz nimmt Betrieb auf

Die ersten Server stehen bereits im Datentresor

Gais März 2018. Die ersten Kunden verlagern ihre Zentralrechner in das Rechenzentrum Ostschweiz. Die technischen Voraussetzungen für den reibungslosen Betrieb des energieeffizientesten Rechenzentrums der Schweiz sind alle gegeben, sämtliche Dienstleistungen stehen ab sofort zur Verfügung. Die letzten Arbeiten am Gebäude und seiner Umgebung befinden sich in der Abschlussphase.

Auf Kundenseite die Nase vorn hatte die Firma LEXO GmbH mit Hauptsitz in Speicherschwendi AR. Dazu Marcus Fleuti, CEO des Unternehmens: «Technik ist für uns wie die Luft zum Atmen. Ich würde uns als Technik-Nerds bezeichnen und als solche sind wir sehr stolz die ersten zu sein, die in das modernste Rechenzentrum der Schweiz eingezogen sind. Die hohe Sicherheit auf TIER IV Level, das Angebot und das hervorragende Preis-/Leistungsverhältnis waren für uns als KMU ausschlaggebend für den Entscheid, unsere IT-Infrastrukturen und Cloud Lösungen künftig aus dem Rechenzentrum Ostschweiz zu betreiben. Der Umzug in das Gebäude ist reibungslos verlaufen. Unsere Server sind installiert, alles läuft perfekt und sehr schnell. Rückblickend kann ich sagen, dass die ganze Zusammenarbeit mit den Zuständigen absolut professionell, zuvorkommend und unkompliziert verlaufen ist. Jetzt haben wir natürlich alle Hände voll zu tun und sind begeistert, unser Angebot und unsere Lösungen auf so hohem Sicherheits- und Verfügbarkeitsniveau betreiben zu können. Eine echte Win-Win-Situation für alle Beteiligten.»

Für Christoph Baumgärtner, Projektleiter Rechenzentrum Ostschweiz, war der Einzug des ersten Unternehmens ein einzigartiger Moment: «Nach schneller und intensiver Bauzeit und vielen gelösten kleinen und grossen Herausforderungen war der Einzug der LEXO GmbH ein Highlight. Uns allen wurde an diesem Tag bewusst, was und wieviel bis zu diesem Punkt geleistet wurde. Hier hat ein Team von rund 200 internen und externen Fachspezialisten mit grossem Einsatz und hoher Fachkompetenz etwas geschaffen, worauf wir stolz sein dürfen.»

Der Einzug der Server von weiteren Kunden steht kurz bevor.

Über das Rechenzentrum Ostschweiz

Das Rechenzentrum Ostschweiz ist das energieeffizienteste Rechenzentrum der Schweiz und wird auf höchster Verfügbarkeits- und Sicherheitsstufe betrieben. Das Gebäude ist bis zu jedem einzelnen Rack komplett redundant erschlossen und bietet auf einer Fläche von 900 m² Platz für 300 Racks. Unternehmen und Institutionen nutzen Racks, eingezäunte Rack Lounges und für grosse Lösungen Rechenzentrumsfläche in Form von Private Suites. Ein Komplettpaket für KMU ergänzt das Angebot.

Das Rechenzentrum Ostschweiz überzeugt durch Leistung und Innovation. Der futuristische Cube mitten im Appenzellerland ist in erster Linie ein hochsicherer Datentresor und zusätzlich ein riesiges Solar- und Wärmekraftwerk. Das Rechenzentrum Ostschweiz ist ein Projekt der St. Gallisch-Appenzellische Kraftwerke AG (SAK) sowie der Sankt Galler Stadtwerke (sgsw).

www.rechenzentrum-ostschweiz.ch



Christoph Baumgärtner, Projektleiter Rechenzentrum Ostschweiz, ist stolz auf den futuristischen Cube mitten im Appenzeller Land.